

63.—De M. l'échevin Dagenais.—A l'effet d'ordonner à la Montreal Street Ry. Co. d'établir une nouvelle ligne sur l'avenue Atwater.

64.—De M. l'échevin Prud'homme.—A l'effet d'amender le règlement No 391.

MOTION

65.—M. l'échevin PRUD'HOMME, appuyé par M. l'échevin McKENNA,

Propose: Que l'inspecteur de la Ville reçoive instruction de préparer les plans et descriptions des terrains requis pour faire l'expropriation du chemin de la Côte-des-Neiges et de l'avenue Decelles, dans le quartier Mont-Royal, et que les avocats de la Ville reçoivent aussi instruction de procéder à telles expropriations conformément aux dispositions de la loi.

Ladite proposition est renvoyée à la Commission des Finances.

66. Sur proposition de M. l'échevin LAVALLEE, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE, il est

Résolu: Que Son Honneur le Maire soit prié de faire inscrire comme l'un des premiers item de l'ordre du jour, pour la prochaine assemblée, l'item No 61 de l'ordre du jour, pour la 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement pour annexer parties de certains quartiers au quartier de Lorimier.

ORDRE DU JOUR.

67.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération des rapports des Commissions des Finances et de l'Aqueduc, à l'effet d'adjuger à MM. Quinlan & Robertson, au prix de \$815,690 le contrat pour approfondir et élargir l'aqueduc,

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin CLEARIHUE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés. (M. l'échevin M. Martin dissident.)

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin GIROUX,
Le Conseil s'ajourne.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

JULES CREPEAU,
Asst. Greffier de la Ville.

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLÉE SPÉCIALE DU 4 OCTOBRE

RAPPORT

ORDRE DU JOUR

1. *Incendies et Eclairage et Police.*—Re achat de terrain. (27 Septembre.)
2. *Finances et Voirie.*—Pour construire certains trottoirs en asphalte Seysell. (13 Sept.)
3. *Finances et Voirie.*—Pour construire certains trottoirs en dalles de pierre Danforth. (13 Sept.)
4. *Finances et Voirie.*—Pour construire certains trottoirs en dalles de pierre Danforth. (13 Sept.)
5. *Parcs et Traverses.*—Re Contrat pour le restaurant du parc LaFontaine. (27 Septembre.)
6. *Finances et Aqueduc.*—Pour un crédit de \$18,750 pour poser des conduites d'eau et des tuyaux de distribution. (27 Septembre.)
7. *Finances et Aqueduc.*—Pour un crédit de \$14,300 pour poser des conduites d'eau. (27 Septembre.)
8. *Voirie.*—Pour permettre à la Cie des tramways d'établir une voie de service sur la rue Colborne. (27 Sept.)
9. *Parcs et Traverses.*—Re contrat pour le bétonnage de l'étang du parc LaFontaine. (27 Septembre.)

REGLEMENT

10. 1re, 2ème et 3ème lectures d'un règlement à l'effet d'annexer des parties de certains quartiers au quartier de Lorimier. (Lavallée). (14 juin.)

63.—By Ald. Dagenais—To order the Montreal Street Ry. Co. to establish a new line on Atwater Avenue.

64.—By Ald. Prud'homme—To amend by-law No. 391.

65.—Ald. PRUD'HOMME moved, seconded by Ald. McKENNA,

That the City Surveyor be instructed to prepare plans and descriptions of the land required for the expropriation of Côte-des-Neiges Road and Decelles Avenue in Mt. Royal Ward, and that the City Attorneys be instructed to proceed with the said expropriations according to law.

Said motion was referred to the Finance Committee.

66.—On motion of Ald. LAVALLEE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That His Worship the Mayor be requested to put as one of the first items of the order of the day for the next meeting of the Council, item No. 61 of the order of the day for the 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to annex parts of certain wards to de Lorimier ward.

ORDER OF THE DAY.

67.—The order of the day being read to consider reports of the Finance and Water Committees to award contract for the deepening and widening of the aqueduct to Messrs. Quinlan & Robertson, at a cost of \$815,690.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. CLEARIHUE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted. (Ald. Giroux and M. Martin dissenting.)

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GIROUX,

The Council adjourned.

L. O. DAVID,
City Clerk.

JULES CREPEAU,
Asst. City Clerk.

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING OF THE 4th OCTOBER 1909

ORDER OF THE DAY.

REPORT

1. *Fire, Light and Police.*—Re purchase of land. (27th Sept.)
2. *Finance and Road.*—To construct certain sidewalks with Seysell asphalt. (13 Sept.)
3. *Finance and Road.*—To construct certain sidewalks with Danforth flags. (13 Sept.)
4. *Finance and Road.*—To construct certain sidewalks with Danforth flags. (13 Sept.)
5. *Parks and Ferries.*—Re contract for restaurant in Lafontaine Park. (27th Sept.)
6. *Finance and Water.*—For an appropriation of \$18,750 to lay mains and services. (27 Sept.)
7. *Finance and Water.*—For an appropriation of \$14,300 to lay mains. (27th Sept.)
8. *Road.*—To allow M. S. R. Co. to lay a siding on Colborne St. (27th Sept.)
9. *Parks and Ferries.*—Re contract for concreting LaFontaine Park pond. (27th Sept.)

BY-LAWS

10. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to annex parts of certain wards to de Lorimier Ward. (Lavallée). (14th June.)